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Stanziati dalla Regione 

1 miliardo e mezzo 
per completare gli 
ospedali fiorentini 

Altri due miliardi saranno impiegati 
per i rimanenti ospedali toscani 

Tre miliardi e cinquecentoiettacinqu» milioni sono 
stati stanziati dalla Giunta regionale per il complsta 
mento di ospedali in Toscana. Il provvedimento, appro 
vato nella riunione di Ieri matt ina, è s tato illustrato dal
l'assessore alle finanze Renato Pollini e dall'assessore 
alle opere pubbliche Lino Federigi. 

Gli stanziamenti approvati — aflerma una nota della 
Regione — verranno finanziati con un mutuo da con 
trarre con l'INAM. L'ammortamento è di venti anni 
con un tasso del tredici per cento al quale deve essere 
aggiunto il diritto di commissione che assomma allo 
0,50 per cento « una t an tum ». 

Ad usufruire dei tre miliardi saranno quindici ospe
dali toscani. La cifra verrà casi r ipar t i ta : S. Giovanni 
di Dio. Firenze (seicento milioni); Abbadia S. Salva
tore (centoventisette milioni); Livorno (quattrocento 
milioni); Castelnuovo Garfagnano (trentacinque milio
ni) ; San Miniato (cento milioni); Fucecchio (venti mi
lioni); Figline (centocinquanta milioni); Annunziata di 
Ponte a Niccheri, Firenze (cinquecento milioni); Elbano 
(trecento milioni); Istituto Ortopedico Toscano, Firenze 
(trecento milioni); Mugello (quattrocento milioni); Val-
darno Aretino (centoquarantotto milioni); Fivizzano 
(cinquanta milioni); Pe.->cia (trecento milioni); e Barga 
(quarantacinque milioni). 

La decisione della giunta regionale permetterà di 
completare i lavori di importanti ospedali che, in alcuni 
casi erano stati bloccati proprio per la mancanza di 
fondi. Agli ospedali fiorentini (S. Giovanni di Dio, 
Ponte a Niccheri e Istituto Ortopedico Toscano) andrà 
una consistente fetta degli s tanziamenti : un milardo e 
quattrocento milioni. 

Anche altre s trut ture pubbliche, come l'ospedale della 
zona senese dell'Amiata di Abbadia San Salvatore, ven
gono messe in grado, con questo nuovo finanziamento, 
di provedere alla ultimazione del lavori ormai ' in fase 
avanzata. 

Questo provvedimento, adot tato alla ripresa autun
nale della attività della regione, permetterà quindi un 
miglioramento della ricettività e una ulteriore qualifi
cazione delle s trut ture pubbliche ospedaliere. 

Conferenza stampa sul « caso Azzolina » 

Il PSI conferma il «no» 
per la clinica Oltrarno 

Giusta la decisione del consiglio regionale - Non serve il referendum 
La situazione del centro di Massa - Gli interventi di .Righi e di Benedetti 

Nuova puntata jier il « caso 
A//olina * ormai quasi un ro
manzo d'appendice politico-
amministrativo. Ieri è stato 
il PSI regionale a ribadire con 
lei mezza posizioni già note: 
la validità cioè del diniego de
liberato dal Consiglio regio 
naie alla Casa di Cura Oltrar 
no. Nella affollata conferenza 
stampa Renato Righi, respon
sabile della Commissione Si
curezza Sociale e Benedetti. 
presidente dell'ospedale di 
Classa hanno ripercorso tutte 
le motivazioni tecniche e JKIIÌ 
tichc d i e sono state alla ha 
.se dell'atteggiamento tenuto 
dalla maggioranza regionale. 
Kra presente anche il segre
tario regionale del PSI He 
nelli a sanciie. con ia sua 
presenza, il superamento di 
punizioni divergenti emei.-,e. in 
casa .v>"!ali->ta. all'inizio del
l'estate. 

e I.a delibera/ione del consi
glio regionale — ha sortemi 
to Righi — trova fondamen
to nella inadeguate/za della 
Casa di cura Oltrarno ad of
frire servizi e prestazioni coni 
plete e garantite e. di contro, 
nella dichiarata idoneità delle 
strutture pubbliche specifiche 
esistenti nell'ospedale di Mas
sa a far fronte a tutte le esi
genze di intervento nel set
tore della cardiochirurgia in-

Migliaia di persone al villaggio delle Cascine 

Folitica, cultura, sport 
al festival dell'Unità 

L'ippodromo delle Mulina 
è s ta to let teralmente invaso 
martedì sera da un gran nu
mero di persone che ha assi
stito al concerto della Caro
vana del Mediterraneo con il 
Banco del Mutuo Soccorso. 
Angelo Branduardl e Mauri
zio Fabrizio. Lo spettacolo 
e s ta to seguito con interesse 
da un pubblico composto non 
solo di giovanissimi .Contem
poraneamente anche le ini
ziative che si tenevano nel vil
laggio del festival al parco 
delle Cascine hanno ottenuto 
un gran successo e una con
vinta partecipazione. Il villag
gio resterà aperto ancora po
chi giorni, fino a domenica 
10 quando si terrà il comizio 
di chiusura con la partecipa
zione del compagno Emanue
le Macaluso. Diamo di segui
to il programma 

Oggi 
Ore 18.30 incontro di palla

volo fra le piccole equadre 
azzurre del Galluzzo e del-
l'Antella. 

Ore 21 arena A recital del 
cantante Sergio Endrigo. 

Arena B dibatt i to con Gio
vanni Berlinguer. Silvino 
Grussu e Aldo Zanardo su « il 
sistema formativo della se
condaria e la riforma dell'u
niversità: quale sviluppo, qua
le cultura, quale professione». 

Spazio polivalente monologo 
di Donato Sannini « Io e Ma-
jakovskij ». 

Oggi 
Incontro di pallavolo fra le 

«quadre amatori maschi
li Uisp Sesto e Comunale Im-
pruneta. 

Ore 22.30 spettacolo del 
gruppo Teatro Collettivo Fem

minista dell'Isolotto. 
Ore 21,30 arena cinema per 

il ciclo cinematografie emer
genti proiezione del film « La 
ballata di Stroszek » di Wer
ner Herzog. 

Domani: 
ore 17,30 torneo di Mini

basket 
Ore 21 spazio polivalente di

batt i to sulla gestione della 
legge sull 'aborto, salute della 
donna e sistema sanitar io con 
la partecipazione di E. Sal
vato e M. Zappella. 

All'Arena A il Teatro Labo
ratorio di Figure presenta « la I 
rappresentazione di Santa UH- I 
va ». 

Arena B dibatt i to su « pro
grammazione regionale casa, 
nuovo quadro legislativo, ruo
lo dell 'associazionismo» con 
la partecipazione di Eugenio 
Peggio presidente della Com
missione lavori pubblici della 
camera e Mauro Ribelli pre
sidente della VI commissio
ne del consiglio regionale to
scano. 

Esibizione di art i marginali. 
Ore 21.30 arena cinema 

proiezione del film di Carlos 
Saura « Cria Cuercos », nel
l 'ambito della rassegna ci

nematografie emergenti . 
Prosegue al giardino Scot

to di Pisa il festivalprovin-
cialed ell'un ità.Pero ggi al
le 17,30 presso l 'arena picco
la si svolgerà un dibatti to su 
« La matern i tà responsabile 
nella recente legislazione ». 

Anche a Grosseto il festi
val provinciale è in piena at
t ività: alle 17 alla pista di 
patt inaggio torneo di mii.ii-
calcio e animazione teatra le 
con il «Tea t ro Limi te»; alle 

18 ulta sala Eden dibatti to 
su « Quali prospettive per la 
edilizia abitativa dopo la ap
provazione della legge del
l'equo canone e del piano de
cennale » al quale partecipe
rà il compagno onorevole To-
dros della commissione Lavo
ri pubblici della Camera dei 
deputat i ; alle 18.30 allo spa
zio FGCI incontro con i gio
vani su « La riforma della 
scuola », e sempre alla sala 
Eden, alle 21 ballo liscio 

Alla festa di San Miniato 
Basso (Pi) alle 21 recital del 
Canzoniere Contro: « Al mio 
paese c'è sempre il sole ». 
Alle 22,30 giochi popolari. 

Alla lotteria organizzata nel
l'ambito della festa dell'uni
tà della sezione di Cecina, è 
s ta to es t ra t to il numero vin
cente: A 473. 

Stasera alla festa di Chie-
sanova Val di Pesa, alle 21, 
torneo di ping-pong e, incen
tro con il movimento di Li
berazione del Popolo Cileno. 
A Montelupo (Fi) alle 21 se
ra ta di patt inaggio con la po
lisportiva Unicoop. Alla festa 
della « Città Futura » orga
nizzata dal comitato di zo
na della FGCI di Empoli. 
s tasera alle 21 incontro con i 
giovani su « Discutiamo in
sieme la nostra ipotesi per la 
costruzione di un centro di 
aggregazione a Empoli ». Al
la festa organizzata dalla se 
zione del Girone (Fi) stase
ra alle 21,30 serata dei ragaz
zi con Io spettacolo teatrale 
« II re è nudo ». In provincia 
di Pistoia sono in corso, tra 
le altre, le feste delle se
zioni: Breda, Boneller S. Fe
lice. 

fnntile 1. Questa deliberazio
ne tiene inoltre conto, a pa
rere dei socialisti, del fatto 
che < le disponib'lità finanzia
rie del fondo regionale ospe
daliero devono essere destina
te ad offrire strutture, servi 
zi pubblici adeguali in un pia
no di programmazione sanita
ria e globale capace di ga
rantire ad ogni livello la sa
lute dei cittadini *. 

L'obiettivo si può raggiun
gere con la pronta elabora
zione e attuazione del piano 
ospedaliero e della program
ma/ione socio sanitaria regio
nale ritenuta una « priorità » 
in questa legislatura. In so
stanza Righi ha voluto riba
dire il ruolo determinato del
le strutture pubbliche e preci 
saie anche l'atteggiamento del 
PSI verso la iniziativa pri
vata 

Dice a questo proposito il 
documento della conuniisione 
sicure/Ai sociale: •< Ciò signi
fica che l'iniziativa priva
ta non possa svolgere un suo 
ruolo anelie in campo sani
tario che anzi in alcuni setto
ri specifici essa può contri
buire al liei-seguimento degli 
obiettivi generawi. Ciò deve 
avvenire però, in un quadro di 
programmazione generale, con 
precisi limili, con idonee ga
ranzie e in settori di attivi
tà particolari ». Non è il ca
so della cardiochirurgia infan
tile. E i motivi sono rintrac
ciabili nelle parole del presi
dente dell'Ospedale di Massa 
appositamente arrivato a Fi
renze, a fornire spiegazioni e 
dati della situazione esistei! 
te nel centro massese. 

i Le recenti parole di A/zoii-
na e le polemiche seguite — 
ha sostenuto con piglio Righi 
— non inducono i socialisti 
a mutare la loro posizione sul
la concessione dell'autorizza
zione ». Il primo scambio di 
battute con i giornalisti è av
venuto sulla ventilata possibi
lità di un referendum. « Nel
la dichiarazione di Vestri non 
ho ritrovato parole che indi
cassero la volontà regionale 
di praticare questa scelta », 
Alle insistenze di qualche gior
nalista Righi ha replicato af
fermando: « Non ci risulta che 
ci siano iniziative specifiche 
lier il referendum né che la 
giunta si muova in questa 
direzione. I referendum vanno 
peraltro utilizzati in vicende di 
vitale importanza. Non mi 
sembra, francamente questo 
il caso... ». 

Qualcuno ha voluto anche ri
cordare una nota de! segre
tario di Firenze Ferracci del 
28 ghigne. «I l segretario — 
ha interrotto Righi — ha par
tecipato alla riunione della 
Commissione che ha emesso 
il documento che peraltro con
divide ». Il segretario regio
nale Benelli. ha voluto getta
re benzina sul fuoco. <t Nel 
nostro partito non c 'è centra
lismo v vive il pluralismo » 
ha detto. E così ha chiuso 
l'argomento. 

Con suoi lunghi e dettaglia
ti appunti sottomano il presi
dente dell'ospedale di Massa 
Benedetti ha offerto Io spacca
to del reparto di cardiochi
rurgia infantile. « Un ospeda
le nell'ospedale — ha detto — 
con attrezzature di assoluta 
precisione e capace di provve
dere con estrema rapidità al
le urgenze sia per quanto ri
guarda il cateterismo che gli 

Stasera la grande manifestazione unitaria 

Vaiano diventa il centro 
della risposta unitaria 

Fra i cittadini la consapevolezza di rispondere con fermezza alla strategia sanguinaria 
che semina morte e paura - L'impegno delle forze politiche, delle assemblee elettive 

interventi operatori ». A Mas 
sa si potrebbero effettuare 3»i0 j 
interventi all'an 
no mentre secondo le stati
stiche le esigenze della To
scana sarebbero di 200 250 al 
l'anno. Ma statistiche a par
te per ora se ne effettuano 
molti di meno (quest'anno sia 
mo a 187 per alcuni ritar 
di e carenze. Azzolina quan 
ti interventi effettuava? ha 
chiesto un collega. Fogli alla 
mano Benedetti ha offerto lo 
spaccato: 10 interventi nel '72; 
117 nel 73 : 229 nel 7-1; 1G:> 
nel 7.5; 115 nel 7(i (fino al 
l'agosto. 

Azzolina potrebbe tornare a 
Massa? <a Lo escludo — ha af 
fermato il precidente ricor 
dando i pesanti provvedimeli 
ti adottati contro il noto chi 
rurgo. l.o domande, come av
viene sciupi e nelle vicende 
che assurgono a -< caso » si 
sono intrecciate a considera 
•/ioni: quale possibilità ha Az 
zolina di operare in Toscana? 
Da una rapida analisi que
ste chances sono risultate bas
se se non inesistenti. Quali 
possibilità di iperare in Fi
renze? « Dare il permesso alla 
clinica Oltrarno significhereb 
he anche concedere i finanzia
menti regionali Questo pre
vede la legge e di questo dob 
biamo assolutamente tenerne 
conto », ha risposto Righi. 

PRATO — L'attentato alla li 
nen ferroviaria Bologna 
Firenze ha riproposto in tut
ta la valle del Bisenzop le 
ansie e ì timori sopiti di e.-> 
iere uno dei punti caldi del 
terrorismo italiano. Con il cri
minale gesto dell'altra notte 
.-.i è fatta di nuovo strada 
l'idea di essere nel mirino 
di una strategia sanguinaria 
che vuole seminare paura e 
morte. Un'opinione che si ral 
forza esaminando le dramma
tiche fasi di questo nuovo 
atto terroristico. Solo una cir 
costanza casuale ha impedito 
la tragedia. L'esplosivo era 
stato piazzato per uccidere. 
come nel caso dell'Italicus e 
di tutti gli altri a t tentat i che 
M sono evolti MI questa linea. 
Ecco perché il fatto non può 
e.-̂ sere minimizzato. Chi ,col 
pince vuole creare vittime. Ed 
il fallimento di un at tentato 
non ha mai fermato la mano 
desìi a.SMi.sMiu. L'esperienza 
dice questo. Un'esperienza 
maturata m dieci anni di 
bombe stragi, di asfalti 

La preoccupazione è torte. 
Le reazioni delle forze poh 
delie e socali non accenna
no a diminuire. Oltre alle pie 
se di posizione si succedono 
le riunioni inelle sedi dei par
titi e delle forze sociali. Vaia
no è divenuto il centro della 
mutazione e 1 movimento de 
mocratico. Si lavora per pie 
parare la manifestazione di 
questa sera indetta dalla fé 
delazione unitaria sindacale. 
dalle forze politiche e dai co 
numi della valle. I muri della 

Vertice in Prefettura per la sicurezza 
della linea ferroviaria Firenze - Bologna 

Si è svolto ieri mattina - Il tratto è stato ripetutamente preso *ti mira da
gli attentatori - Le difficoltà per la sorveglianza - Il punto sulle indagini 

Trentaduenne 
annega 

nel Bisenzio 
PRATO — Tragico fatto sul 
fiume Bisenzio. Raoni Giu
liano, di anni 32, residente 
a Montemurlo, è annegato 
mentre in compagnia di al
tr i amici si allenava sul fiu
me Bisenzio per la gara della 
« Canoa cross » 

La sciagura è avvenuta ver
so le 19. Il Raoni stava di
scendendo, sulla propria ca
noa in compagnia del fra
tello Florio, il fiume. A po
chi metri di distanza erano 
seguiti da altre due canoe, 
con altri quattro giovani. 
Giunti all'altezza del ponte 
della Passerella, la canoa dei 
fratelli Raoni si è ribaltata. 
Raoni Giuliano non sapeva 
nuotare, ed è scomparso im
mediatamente dalla vista de
gli amici. Per lui non c'è sta
to niente da fare. 

Sul posto sono giunti im
mediatamente alcune squa
dre di pompieri e di militi 
della Misericordia. Le ricer
che per ripescare il corpo 
sono immediatamente inizia
te. Tre pompieri su un ca
notto hanno setacciato il 
tratto di fiume sotto il pon
te della Passerella. In segui
to sono sopraggiunti alcuni 
sommozzatori che hanno ini
ziato le immersioni 

Domani nuovo incontro tra le parti 

Sarà sospeso all'ATAF 
Io sciopero di lunedì? 

In discussione la questione delle spettanze - La 
astensione dal lavoro sarebbe prevista di due ore 

Sciopero o accordo? AH' 
ATAF la situazione r imane 
sospesa. La vicenda è quella 
delle spettanze: infatti sem 
ora che l'azienda non sia in 
grado di corrispondere ai la
voratori dell'ATAF tut te le 
competenze spettanti con il 
saldo de! m:se di agosto in 
quanto potrebbero mancare 
quelle previste dall'accordo 
nazionale del mageio scorso 
sulla regolamentazione del 
calcolo degli scatti di anz.a 
nità. Nella giornata di ieri 
le organizzazioni sindacai; d: 
categoria sono state convoca 
te dalla presidenza dell'azien
da che Iva avanzato alcune 
proposte, a nome della com
missione amminustratrice. al 
fine di sbloccare i.i .situazio
ne. r imandando però a vencr 
di c^ni decisione definitiva 
In qu?at:o senso. 

Pertanto, in attesa dell'esi
to dell'incentro, le organizza 
z:oni sindacali hanno per il 
momento confermato la de 
cisione di lotta annunciata 
per lunedi. S: tratterebbero 
di due ore di astensione, dal
le ore 9.30 alle 1130. 

In una propria nota, il con 
sigilo sindacale unitario 
ATAF e la Federazione uni 
Uria sindacale fanno notare 
come l'accordo in questione. 

sotto il profilo economico, non 
può essere corus.deroto una 
maggiore spesa dato che è 
addirittura inferiore al nor
male nca'.colo denli scalii che 
Avveniva nelle aziende. 

L'ATAF ha confermato che 
ha recepito l'accordo in que
stione. riconoscendone la vali
dità a tut t i gli effetti, apprez
zandone il contenuto, ma si 
troverebbe nella impossibili
tà d: adempiere al pagamento 
delie competenze spet tant i 
per la mancanza dei finanzia
menti necessari. 

A giudizio dei sindacati è 
;n pencolo il rispetto degli 
accordi sottoscritti nel settore 
d e trasporti , senza una pro-
.« peti iva chiara e precisa sul
la sua applicazione. E' questa 
una situazione che viene giu
dicata «inaccettabile» da par
te del consiglio d'azienda e 
ohe denota mancanza di re 
sponsahihià da parte del.e 
controparti . 

L'azienda ha comunque cer
cato d: risolvere la situaz:o 
ne convocando per ieri un in
contro e r imandando a ve
nerdì una risposta decisiva. 
nel t en ta t i lo di evitare lo 
sciopero proclamalo per lu
nedi. 

Se non sarà trovata anco 
ra una volta una soluzione — 
dicono i sindacati — sarà ne
cessario intensificare le ini
ziative di lotta, sensibilizzan
do gli utenti sulle reali re
sponsabilità di questa ver
tenza. Del resto — fa nota
re il documento sindacale — 
l'astensione dal lavoro in prò 
gramma lunedi prossimo è 
stata annunciata molto tem
po fa. proprio per vor.ficare 
le possibilità di inte.xi tra le 
parti . 
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Cartier-Bresson a palazzo Vecchio 
PROMOSSA dal Comune di Firenze alle 
ore 13 d: venerdì verrà inaugurata nella 
sala d'Arme di palazzo Vecchio una mostra 
antologica di Henri Cartier Bresson. un pro
tagonista della fotografia moderna. La 
mostra, curata da Daniela Palazzoh. è com
posta di 73 fotografie, selezionate dall 'artista 
fra quelle p.ù rappresentative della sua quasi 
cinquantennale att ività. 

Henri Cartier-Bresson è nato nel 1908. 
ha quindi da poco compiuto ì se : .anta anni. 
si dedicò alla fotografia in tomo al 1930 dopo 
avere studiato pit tura con André Lothe. Le 
fotografie che compongono l'antologia di 
questa mostra sono quelle che Cartier-
Bresson chiama del «momento decisivo»: 
il momento, cioè in cui il fotografo riesce 
a ca t turare in una frazione di secondo un 
dramma umano nell 'arme della Mia azione 
e a imprimergli il suo stile visivo. Ei-se sono 

-elezionate dal ciclo interno della sua atti 
vita - dalla prima fotografia scattata nel 
1929 fino ai giorni nostri -- e toccano ì sog 
ze ta più vari. Infatti per Cartier-Bresson il 
>en?o finale della propria attività è qjello 
di dare « un significato al mondo v. e di nu 
scire. at traverso ;'. frammento di una m 
magine e :! dramma di un soggetto, a ri-a 
lire a: motivi pm generali che neuardano 
noi tutti . 

La rassegna è accompagnata da un mie 
ressa me catalogo illustrato, contenente un 
testo di Cartier Bresson e uno di Daniela 
Pa'.azzol:. La mostra r imarrà aperta fino 
al 5 ottobre, ccn gli orari di visita seguenti: 
10-13 e 17 20 ilunedi chiuso». L'ingresso è 
libero. 

Nella foto: una delle opere 
Bre&son esposta a Firenze. 

di Cartier-

II problema della sicurez 
za del t rat to ferroviario Fi
renze-Bologna teatro delto 
mancata strage è s ta to esa
minato ieri mat t ina dalle au
torità nel corso di un vertice 
svoltosi in prefettura. 

Erano presenti il prefetto 
dottor Ricci, il questore Ree 
co, il dirigente della Digos 
di Firenze Fasano. alti uffi
ciali dei carabinieri, funzio 
nari degli uffici politici 
di Arezzo. Pisa. Lucca. Bo 
logna che in questi giorni 
sono impegnati nelle indagini 
per. il criminale a t ten ta to 
compiuto nella notte fra il 
4 e il 5 settembre, i respon
sabili dei commissariati Pol-
fer di Firenze e Bologna. 

Nel corso della riunione è 
stato preso in esame il prò 
blema della vigilanza sulla 
Firenze-Bologna. Le difficoltà 
di sorvegliare il t ra t to ferra
to sono s ta te sottolineate da 
gli esperti e la proposta di 
affidare la vigilanza all'eser 
cito è caduta. Era s ta ta pre
sa in esame ma poi è s tata 
scartata. E' s ta to invece de
ciso di intensificare la sorve
glianza ccn il personale del
la polizia ferroviaria. Comun
que niente sarà tralasciato 
per evitare il ripetersi delle 
gesta dei terroristi; nel cor
so del vertice è stato fatto 
anche il punto della situa
zione delle indagini svolte da 
polizia e carabinieri. I risul
tat i non sono soddisfacenti. I 
controlli effettuati in vane 
cit tà della Toscana dei neofa 
scisti (molti non sono stati 
trovati : i familiari hanno ri 
sposto che si trovano ancora 
m ferie non hanno dato ri
sultati apprezzabili come era 
facilmente prevedibile. Si con 
trollano i loro alibi per sa 
pere dove hanno trascorso la 
notte del 4 e 5 settembre, 
il giorno dell 'attentato. Si cer
ca anche il proprietario del
la famosa borsa rivenuta a 
Santa Lucia e che conteneva 
una santabarbara (candelotti 
di dinamite e polvere nera. 
miccia e detonatori-. 

Una terza pista è rappre
sentata da un m stenoso te 
stimone che la sera dell'at
tenta to si sarebbe trovato per 
ea.r-o sul luogo dell 'attentato 
Sarebbe in srado di fornire 
utili particolari, t- s ta to in 
terrozato ieri a Vermo 

Due roniu?! tedeschi deru 
bati dai sol.ti topi d'auto non 
credevano ai propri occhi 
quando eli azenti della squa 
dra mobile hanno riconsegna 

1 to lut to quanto gli era s ta to 
loro ruljato. hanno ringraziato 
e poi volevano pacare il con 
to. In questura hanno spie 
gaio che non c'era nessun 
ren io da papere. Se ne sono 
andati incredJli. 

Un po' meno soddisfatti i 
due top:. Fabrizio Beliurei 32 
anni abitante in Borjo de: 
Grec: 16 e Giampiero Valli 
ni 37 anni residente in via 
Belvedere 17 che sono stati 
denunciati a piede Ubero per 
furto per la loro dahbennag-
nine. Hanno rubato ai due te-

• deschi fuggendo poi a bordo 
I di un'auto « pulita » cioè d; 

loro ppropnetà. Un passante li 
; ha visti quando caricavano 

la merce sull'auto e ha pre
so il numero di targa. Poi lo 

I ha comunicato alla polizia e 
per gli agenti è s ta to facile 
risalire al proprietario e quin
di all'autore del colpo. I due 
hanno confessato e riconse
gnato tutta la merce rubata 
al piazzale mi^helingelo dal
l'auto dei due turirt: tedeschi. 

Viale Verga «si fa bello» 
Il viale Giovanni Verga (zona Covcrcianoi «si fa bello »> 

da alcuni giorni una impresa edile sta effettuando i lavori 
di ri lacimento del piano stradale che. come ricorderemo, era 
sconnesso, presentava gobba e degli avvallamenti. I lavori, 
decisi dall'assessorato ai Lavori Pubblici, prevedono non 
solo la bitumazione del viale da via Gabriele d'Annunzio a 
via del Gignoro ma anche !a sistemazione della rete fogni 
ria, dell'acquedotto, di tutti i servizi necessari. Inoltre, quanto 
prima, inizieranno anche i lavori per un sottopassagg.o 
in via del Gignoro all'altezza del passaggio a livello della 
«FILA.) che collegherà la zona di Coverciano con il lungar 
no Colombo in prossimità di piazza di Varlunco. 

Nella foto: una veduta del viale Verga. 

citta sono invasi dai manifesti 
che riportano il comunicato 

scaturito dalla riunione di tut
te queste forze. Sulle labbri-
che vengono diffusi i volan-
tini con l'annunc.o della ma 
infestazione. Anche da Prato 
si s'a organizzando la parte 
(inazione. I sindacati stanno 
preparando autobus ohe por
teranno i lavoratori al radu
no di piazza Galilei. 11 Co
mune parteciperà ul final
mente alla manifestazione. 
unendosi alle altre ammini
strazioni comunali della vai 
le. Un corteo si snoderà per 
Vaiano prima del comizio del 
segretario regionale delln 
CGIL-CISL-UIl. Francesco 
Baiceli). Gli appelli alla mo 
hihtazione e alla partecipa 
zione alla manifestazione »! 
susseguono incessantemente 
Si attende una risposta a! 
terrorismo ampia e unitaria. 
un intervento attivo delle pò 
polaziom. 

Già martedì questa reazlo 
ne c'era stata La mezz'ora 
di sciopero indetta dalle or 
ganizzazioni sindacali a poche 
ore dall 'attentato ha visto svi
lupparsi un ampio dibattito 
nelle assemblee svoltesi nel 
le labbriche della valle de! 
Bisenzio. La gente è certa che 
se l'atto terroristico segna la 
ripresa di at tentat i criminali 
su larga scala, il t ra t to del 
lo ferrovia tra Verino e Vaia 
no potrebbe essere nuova 
mente uno dei bersagli pre
feriti. Altre volte, in un pas 
sato recente, i boati di un' 
esplosione hanno turbato n 
sonno di queste popolazioni. 
La linea ferroviaria si snoda 
su un tracciato tortuoso, a 
ridosso del Bisenzio. tra una 
galleria e l'altra. 

Dice il sindaco di Vaiano 
« è un terreno proprio per 

gli at tental i . Questo è un trat 
to ferroviario particolare. Si 
trova ad essere inserito» in 
una zona deserta, facilmente 
siceesr.ibile alla si;".da. vici
no ai confini con l'Emilia Ro 
magna. Tutto ciò è preoccu

pante />. Una linea super affol 
lata, essenziale per le comu

nicazioni ferroviarie tra il Sud 
ed il Nord. E' per questo che 
le amministrazioni della zona 
richiedono una sorveglianza 
su tutto la linea. 

La paura che il terrorismo 
possa rifarsi vivo in questo 
t ra t to ferroviario condiziona 
anche gli atteggiamenti del 
ia gente. « Il pericolo — ni 
dice alla Lega sindacale — 
è quello che possa subentrare 
nella popolazione e un'abitu
dine. vivere con la violenza». 
Un pericolo presente. La ras
segnazione sarebbe il miglior 
amico de; terroristi. Ecco per
d i» in tutte le prese di posi
zione si è fatto appello alle 
forze preposte alla tutela del
l'ordine democratico ad inten
sificare la loro azione, e a 
chiarire aspetti inquietanti 
ancora sconosciuti o avvolti 
nel silenzio verificatisi in que 
sti anni. 

Ed insieme a tutto questo 
la consapevolezz? che il ter-
rotismo non si sconfigge solo 
sul piano dell'ordine pubblico, 
ma portando avanti, con de 

irisione. un'opera di profonde 
•rasformazioin. Nulla in questo 
sforzo può essere trascurato. 
Nelle ore successive all 'atten 
ta to un altro fatto, che esige 
quanto prima una risposta, è 
tornato alla mente. Il ritro 
vamenio. alla finedel la seor 
sa settimana, di materiale 
esplosivo nella villa de Le 
Sacca a Santa Lucia di Prato. 
La costruzione si trova a pò 
chi chilometri dalla ferrovia. 
L'esplosivo del genere usato 
nelle cave, fu rinvenuto ca 
sualmente da due ragazzi. Cu 
stodito in una borsa da gin 
nastica. risultò essere in ot 
timo stato e di buona potcn 
za. E' possibile un collega 
mento tra i duefatti ? 

Si è suicidato 

il marchese 

Roberto Antinori 
E' morto - A I : :1 marchese 

Rcl>erto Antinori. di 60 an 
ni. parente di secondo grado 
dei fratelli Antinori. titolar: 
della omonima casa vinicola. 
Roberto Antinori, che abi
tava solo in Borgo Santa Cro 
ce. s: è se t ta to da una torre 
dell'antico palazzo ed e dece 
duto mentre veniva traspcr 
lato su un'ambulanza a l lo 
spedale. 

II su:c:d:o. secondo gli in
vestigatori. e avvalorato da! 
fatto che .1 nobile fiorentino 
.-offriva da tempo d: d.s*urb: 
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